

UNE RENTRÉE SCOLAIRE RICHE EN PROJETS POUR LES LYCÉENS

Début septembre, le lycée horticole de Grenoble - Saint-Ismier a effectué sa rentrée des classes avec un effectif de 260 élèves et 200 apprentis. L'établissement repart en 2024-2025 dans des conditions améliorées, assure le directeur Jean-Louis VISEUR.

Si l'on retrouve les mêmes formations que l'an passé, la semestrialisation des B.T.S. "Aménagements Paysagers" est un élément nouveau qui pourra favoriser la mobilité des étudiants vers d'autres pays. Par ailleurs, la filière gestion des milieux naturels et de la faune (GMNF) reste très



prisée au lycée horticole. L'option « européenne » et la section randonnée et montagne font le plein. Le CFPPA* connaît également un fort taux d'inscription dans le cadre des formations continues et de l'apprentissage. Une rentrée qui s'avère donc très satisfaisante!

En termes d'encadrement, l'établissement enregistre l'arrivée d'un nouveau secrétaire général, Monsieur Smaille BENTALLAH, qui aura fort à faire avec les nombreux chantiers qui ont débuté cet été.

En effet, le Conseil Régional finance une mise en sécurité du bâtiment du C.F.P.P.A.*, des travaux ont débuté en juin pour finir en décembre. Par la suite, c'est l'établissement qui va financer une restructuration pour adapter cette ancienne demeure (Le château Randon) aux activités de formation actuelles.

Durant ces travaux, des classes mobiles ont été mises en place. D'autres travaux ont permis d'aménager un nouveau foyer pour les apprentis, une salle de musculation et un open space pour les personnels administratifs.

De nombreux aménagements paysagers du parc seront également réalisés par les apprenants durant l'année. •

*C.F.P.P.A. : Centre de Formation Professionnel et de Promotion Agricoles

LES ÉLÈVES DE 6^{ÈME} DU COLLÈGE DU GRÉSIVAUDAN SENSIBILISÉS AUX ESPACES NATURELS SENSIBLES

Après une rentrée des classes et marquées par le plaisir de retrouver leurs camarades pour certains et la découverte d'un nouvel environnement pour tous, les élèves de sixième du collège du Grésivaudan ont participé à un séjour de cohésion de classe qui les a plongés



dans un projet de découverte des Espaces Naturels Sensibles (ENS) de Chartreuse. Ce programme les a emmenés au cirque de Saint-Même et à Saint-Hugues-de Chartreuse. Il les a sensibilisés à la biodiversité et aux enjeux de la préservation de ces milieux uniques.

Encadrés par des accompagnateurs de montagne et une partie de leurs enseignants, les élèves ont observé la faune et la flore locales, tout en participant à des ateliers ludiques et pédagogiques. Ils ont appris à identifier les espèces aquatiques, étudié les cycles de vie des écosystèmes et appliqué des protocoles écologiques simplifiés.

Les enseignants ont souligné l'enthousiasme des élèves et leur engagement tout au long de cette initiative, qui leur a permis de développer leurs compétences en observation, en analyse environnementale et en travail d'équipe. Ces sorties sur le terrain sont essentielles pour sensibiliser les jeunes aux enjeux environnementaux tout en développant l'esprit de cohésion au sein du groupe.

Reconduit chaque année, ce projet alliant apprentissage et citoyenneté, prépare les élèves à devenir des acteurs responsables face aux défis écologiques de demain et remporte un vif succès.

Souhaitons à l'ensemble des collégiens une belle année scolaire riche en découvertes et en apprentissages.

